



Qatar acusado de sobornar a funcionarios de la UE, hay cuatro detenidos

- Mihailo S. Zekic
- [14/12/2022](#)

La policía de Bélgica anunció el domingo cargos contra cuatro funcionarios de la Unión Europea detenidos por corrupción. Se les acusa de aceptar sobornos ofrecidos por Qatar para influir en la política de la UE. Al parecer, la policía ha confiscado cerca de un millón de euros (1,1 millones de dólares) en efectivo. El gobierno qatarí niega las acusaciones. Otras dos personas fueron detenidas también en Bélgica, pero al parecer ya han sido puestas en libertad. Otros fueron detenidos en Italia.

Entre los acusados:

- La acusada de más alto perfil es Eva Kaili, vicepresidenta del Parlamento Europeo. Kaili es una simpatizante notoria de Qatar. Como miembro del Parlamento Europeo, Kaili goza de inmunidad penal. Sin embargo, ésta se revoca si un sospechoso es sorprendido cometiendo un delito. Las autoridades sorprendieron a Kaili con "bolsas de dinero en efectivo" en su poder, según una fuente a la que tuvo acceso *The Guardian*.
- Francesco Giorgi, cónyuge de hecho de Kaili, también se encuentra entre los detenidos. Es asesor sobre Oriente Próximo del Parlamento y fundador de Fight Impunity [Lucha contra la Impunidad], una organización no gubernamental.
- El actual presidente de Fight Impunity, Pier Antonio Panzeri, es ex diputado y también fue detenido. La policía italiana también detuvo a su esposa y a su hija. Según *Politico*, que tuvo acceso a la orden de detención italiana, Panzeri está acusado de "intervenir políticamente con miembros que trabajan en el Parlamento Europeo en beneficio de Qatar y Marruecos".

¿**Por qué Qatar es tan preocupante?** Qatar no sólo es el patrocinador de la Copa Mundialfifa 2022, sino que también es uno de los principales patrocinadores mundiales del terrorismo islámico. Entre los grupos que Qatar patrocina actualmente o en el pasado se encuentran Hamás, el Talibán, Al Qaeda y la Hermandad Musulmana. Que un régimen islamista como éste pueda tener a funcionarios de la UE en el bolsillo trasero es, cuando menos, desconcertante.

La profecía dice: Daniel 11:40 habla de dos bloques de poder modernos: un "rey del norte" y un "rey del sur" *La Trompeta* identifica al rey del norte como una Europa unida, liderada por Alemania. El rey del sur es un bloque islamista radical. Se profetiza que el rey del sur "contenderá" —o "provocará"— al rey del norte a atacar. La guerra resultante no será un conflicto regional, sino que afectará a todo el mundo. Queda por ver dónde encaja exactamente Qatar en la ecuación. Pero un régimen islamista infiltrado en el gobierno de la UE es una fuerte "provocación". Para saber más, lea el folleto gratuito del redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, [El rey del sur](#).